



ÉCHAPPÉES D'ART



PARCOURS ARTISTIQUE URBAIN DEPUIS 2016

Le projet de la ville d'Angers nommé Échappées d'Art permet à toutes et tous de vivre et découvrir l'art urbain aussi bien en cœur de ville que dans les quartiers.

QUOI ?

Depuis sept ans, le projet de la ville d'Angers nommé Échappées d'Art permet à toutes et tous de vivre et découvrir l'art urbain.

Où ?

Que l'on soit au cœur de la ville d'Angers ou dans les quartiers, se balader dans l'espace public et au détour d'une rue, d'une place, se laisser surprendre par des créations contemporaines, tel est le principe d'Échappées d'Art.

En connivence avec le patrimoine exceptionnel de la ville, les œuvres produites s'invitent pour dévoiler de nouveaux points de vue, activer notre imaginaire et ravir le passant. Les empreintes laissées sur les façades racontent des histoires et tissent des réseaux sociaux à l'air libre.

POURQUOI ?

Les arts dans la cité pour une cité des arts, c'est l'ambition d'Échappées d'art pour une culture forte, au milieu de tous les vents, éclatante de jeunesse et de santé, partie prenante volontaire et inspirée de l'essor de notre ville.

À SAVOIR

Cette initiative permet de découvrir, à ce jour, une trentaine de fresques, une programmation riche d'artistes internationaux et locaux ainsi que des réalisations qui se veulent vivantes et attractives.

C'est :

- Accompagner le renouvellement et l'embellissement des quartiers par des commandes artistiques
- Soutenir la création artistique et participer au rayonnement du territoire
- Permettre la rencontre entre les œuvres et les publics



Budget : **110 000 €**
Mécénat global souhaité : **36 000 €**

UNE ACTION



mise en œuvre par



Photos : © Eric Surmont / Momo / Ludovic Marquier / Ville d'Angers